

高木郎氏から火ノ矢ノ来る

自造会

造会

五知詔人アピールを支持し

6.15共同行動を実現しよう

6.15共同行動の大奔流を切り開け。

ここが本当に地において發せられた5・6月の自造会アピールは、全国青年の深き立場と其意も發揮しつつある。6・15全団學生の共同行動には、今や全国學生の合意商業になりつつある。6・15全団行動共同の大奔流は切り開かれつつある。分裂と混迷、諸潮流のセクト的排他性は、打ち砕かれるければならない。

3・15全団學生の共同行動の思想が全國民をこらえはじめている。今や自治会せしめ行動と自治会せしめの主張と実践は、その正当性の故に鍛錬のこじく血ひを貫徹するであろう。

日高、高木から大連絡へのメッセージ

五知詔人アピールの提唱者の一人である日高高木氏は、過労のため今日に予定されていた市大に万歳の講演を中止せざるを之ちとなったので、市大自治会に対して、次のメッセージを贈せられた。

左に高木氏、右に阿部知二、新村猛、吉田由重、日高六郎、小田寛、以上5名の「アメリカにベトナム戦争即時全面中止を要求する」共同行動のアピールは、幸い全国に反響があり、各地域が準備を進められています。また同じ地域でも6月8日、6月15日に共同行動が行なわれ、各地域ごとに実績にあしらせ共同行動が行なわれる事も期待します。行動の多様性と目的の統一を結びつけて、アメリカのベトナム政策に反対し、特に日本の佐藤政府のドーラム戦争加担をきびしく批判すべきだと考えます。又、この6月行動が、一九七〇年の斗争への取組み準備であり、出発でありたいと思います。特に、従来アモに参加されなかつた農庄諸君が、この6月行動に参加される事を望んで止みません。

5月22日、日高高木

参加します。

NO27

全学自治会甲斐戴行
香川会情宣部発行5.

5.24 府学連続一行動に参加しよう!